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Anfrage 
Frau 

Artschwager, Diana 
Stadtratsmitglied 

 
Betreff 

 
Anfrage der Stadträtin Frau Artschwager - Anbringun g von Treppenstufen 
Stregda "Zum Gründchen" 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Straße „Zum Gründchen“ in Stregda ist eine Sackgasse, von der man leider nicht mit 
dem Auto oder zu Fuß zur Straße 'An der Leite' gelangt. Aus diesem Grund haben die 
Anwohner der Straße zum Gründchen vor ca. 17 Jahren ein paar Trittstufen gebaut, um 
schneller und einfacher in den Ortskern (mit Busanbindung) zu kommen (siehe Anlage). Der 
Grund und Boden, auf dem die Trittstufen errichtet wurden, ist Eigentum der Stadt Eisenach. 
 
Diese Stufen wurden über Jahre von weiteren Bürgern (nicht nur Anwohnern der Straße) und 
vor allem von Schulkindern in Stregda genutzt. Mit dem Wegfall der Schulbusanbindung 
(Haltestelle: Zum Gründchen) müssen die Kinder nun an der gefährlichen „Madelunger 
Straße' zum Schulbus laufen oder einmal komplett durchs Neubaugebiet bis zur Kirche.  
 
Die Trittstufen hat der Bürgermeister Herr Nennstiel vor ca. einem halben Jahr grundlos 
eigenmächtig entfernt, obwohl die Treppe für die Bürger und Kinder seines Ortsteils von 
großem Vorteil ist und niemanden störte. 
 
Die Anwohnern und Bürgern von Stregda würden gerne diese Trittstufen in Eigenregie 
wieder setzen, um die Verbindung zur Straße "An der Leite" erneut herzustellen. Die 
Anwohner würden zudem ein Schild mit der Aufschrift „Nutzung auf eigene Gefahr" 
anbringen (damit die Stadt nicht in die Haftung genommen werden kann) und auch die 
Pflege und der Erhalt dieser Trittstufen in Eigenregie übernehmen. 
 
Es entstehen für die Stadt keine Kosten. 
 
Leider stoßen die engagierten Bürger beim Ortsteilbürgermeister auf taube Ohren. Seit 
einem halben Jahr gibt es zum Thema immer wieder Gespräche; die bisher alle erfolglos 
blieben. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Ist es möglich, dass die Anwohnern und Bürgern von Stregda diese Trittstufen in 

Eigenregie wieder setzen? 
2. Mit welchem Ziel entfernte der Ortsteilbürgermeister Herr Nennstiel diese Treppe? 
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Frau 
Artschwager, Diana 
Stadtratsmitglied 

 

 
 
 


